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Anfrage in der Fragestunde der  Fraktion der CDU 
 
 
 
Fortsetzung Projekt BeLeM 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie bewertet der Senat das von der EU mit ESF-Mitteln kofinanzierte Projekt BeLeM, 
das junge schulpflichtige Mütter in Bremen unterstützt?  
 

Liegen Gründe vor, die eine weitere Förderung des Projekts durch das Land 
Bremen unmöglich machen könnten und falls ja: welche? 
 
Wie will der Senat sicherstellen, dass das Projekt auch in den nächsten Jahren 
weitergeführt werden kann?  
 

 
 

 
 

Sandra Ahrens,Thomas Röwekamp und die Fraktion der CDU 
 


